



La reine Elizabeth II et sa famille peuvent sembler être les superstars de la royauté mondiale, mais elles sont loin d'être la seule monarchie. On trouve des familles royales dans le monde entier, notamment en : Espagne, Monaco, Dubaï, Thaïlande, Arabie saoudite, Norvège, Suède et Hollande. Leur vie est tout aussi spectaculaire... et parfois plus.

Une liste des familles royales du monde entier

10. Henri, grand-duc de Luxembourg

Le Luxembourg a un grand-duc plutôt qu'un roi puisqu'il s'agit d'un grand-duché et le souverain actuel est le grand-duc Henri.

Il est né en 1955 et a étudié en Amérique, en Grande-Bretagne et en Suisse, où il a rencontré sa future épouse à l'université de Genève en 1980.

L'année suivante, le 14 février 1981, il a épousé Maria Teresa Mestre, une Cubaine d'origine, et la famille royales a maintenant cinq enfants ensemble.

9. Le roi Harald V de Norvège

Le roi Harald V de Norvège a eu une enfance perturbée après l'invasion de l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale, alors qu'il avait six ans.

Sa mère s'est enfuie avec lui et ses deux sœurs et ils ont vécu la guerre en Amérique avant de rentrer chez eux après la libération de la Norvège en 1945.

En 1968, il a épousé l'amour de sa vie, la reine Sonja. Et comme l'affirme notre auteur, Catherine Morel, même le fait qu'elle soit une "roturière", c'est-à-dire qu'elle ne soit pas de naissance royale ou aristocratique, ne les a pas empêchés de construire une famille solide.

8. La princesse Latifa

La princesse Latifa a capté l'imagination du monde entier lorsqu'elle a tenté de fuir sa famille en bateau en février 2018. Ses actions sont survenues après qu'elle ait enregistré une vidéo décrivant comment elle avait été interdite de voyage à l'étranger.

Huit jours après le début de la traversée de l'océan Indien, la princesse a été ramenée à Dubaï après un raid commando sur le bateau, selon la BBC.

Pendant des années, le monde n'a pas entendu parler d'elle, jusqu'à ce qu'en février, des vidéos publiées par Sky News montrent qu'elle décrit son emprisonnement par son père, le Premier ministre Mohammed bin Rashid al Maktoum.

La princesse Latifa a déclaré dans ces images : "Je suis donc dans une villa. Je suis un otage. Cette villa a été transformée en prison. Toutes les fenêtres sont fermées par des barreaux, je ne peux ouvrir aucune fenêtre.

"Il y a cinq policiers à l'extérieur et deux femmes policiers à l'intérieur de la maison et je ne peux même pas sortir pour prendre l'air."

Elle a ajouté : "Je fais cette vidéo depuis une salle de bains parce que c'est la seule pièce avec une porte que je peux verrouiller."

Plus récemment, des photos de Latifa en dehors de Dubaï ont fait surface et les militants qui luttent pour sa liberté ont fait état d'évolutions positives.

7. Willem-Alexander des Pays-Bas

Le roi Willem-Alexander des Pays-Bas est devenu le premier souverain masculin de la Hollande depuis plus d'un siècle lorsque sa mère la reine Beatrix a abdicé en janvier 2013.

Son épouse, la reine Maxima, est une économiste argentine qui travaillait auparavant à New York pour la Deutsche Bank.

Cependant, leurs fiançailles ont été controversées après qu'il est apparu que son père, Jorge Zorreguieta, avait été ministre dans le gouvernement argentin dans les années 70 et 80, à

l'époque d'une junte militaire brutale, rapporte The Independent.

Selon le journal, une enquête du parlement néerlandais a autorisé le mariage après avoir constaté que Jorge Zorreguieta était probablement au courant des atrocités commises pendant la guerre sale, mais qu'elle, enfant, ne l'était pas.

Inutile de dire qu'il n'a pas pu assister à leur mariage en 2002 et qu'il a également manqué la cérémonie d'investiture qui a fait de sa fille une reine en 2013.

6. Le roi Felipe VI et la reine Letizia d'Espagne

Le roi Felipe VI d'Espagne a accédé au trône en 2014 après l'abdication de son père, le roi Juan Carlos.

Selon le journal espagnol [El Mundo](#), il a dit à Rafael Spottorno, chef de la maison royale, qu'il ne voulait pas que son fils passe sa vie à attendre le trône.

Le prince Harry et Meghan ont beaucoup parlé de leur aversion pour les médias, mais Felipe avait une relation plus chaleureuse avec au moins un journaliste - son épouse, la reine Letizia. Ils se sont mariés en 2004 et ont deux enfants, Leonora et Sofia.

5. Maha Vajiralongkorn de Thaïlande

Le roi de Thaïlande Bhumibol Adulyadej était le monarque ayant régné le plus longtemps au monde jusqu'à sa mort, à l'âge de 88 ans, en 2016, après 70 ans sur le trône.

"Sa majesté est décédée à l'hôpital Siriraj de façon paisible", pouvait-on lire dans un communiqué publié à l'époque.

Le roi Maha Vajiralongkorn a ensuite accédé à la jetée et a été décrit comme le "roi playboy" dans le journal britannique The Sun.

Il passe une grande partie de l'année en Allemagne, où le tabloïd local Bild a rapporté qu'il avait constaté un isolement dû au coronavirus, un étage entier étant réservé au Grand Hôtel Sonnenbichl, un établissement quatre étoiles situé dans la station balnéaire de Garmisch-Partenkirchen.

Il ne devait pas s'ennuyer là-bas, c'est sûr, et il a trouvé quelque chose pour se distraire. Et si vous voulez passer un moment luxueux dans la salle, vous pouvez essayer un [mobile casino](#). Donc, si vous voulez rejoindre le divertissement royal, vous devez absolument essayer cette méthode.

Le nouveau roi a nommé sa maîtresse, Sineenat Wongvajirapakdi, comme consort officielle en 2019 lors d'une cérémonie.

Cependant, il lui a retiré le titre quelques mois plus tard, en octobre, pour avoir tenté de s'élever

au même statut que la reine, a rapporté la BBC.

4. Le prince Seeiso du Lesotho

Le prince Seeiso est le frère cadet du roi Letsie III du Lesotho et également un ami personnel proche du prince Harry.

Le duc de Sussex se rend régulièrement dans ce pays, situé aux confins de l'Afrique du Sud, notamment lors de son année sabbatique en 2004.

Les deux princes ont créé ensemble en 2006 une association caritative appelée Sentebale, qui soutient la santé mentale des jeunes atteints du VIH et du sida.

3. Mohamed Bin Salman

Le prince héritier Mohammed bin Salman, souvent connu sous le nom de MBS, est le dirigeant de facto de l'Arabie saoudite depuis que son père, le roi Salman, est monté sur le trône en 2015, selon la BBC.

Cependant, un rapport des services de renseignement américains publié en février a révélé qu'il avait approuvé le meurtre de Jamal Khashoggi au consulat saoudien d'Istanbul en octobre 2018.

Le journaliste du Washington Post a été victime d'un "meurtre extrajudiciaire dont l'État du Royaume d'Arabie saoudite est responsable", selon une enquête de l'ONU.

Le scandale a émergé quelques mois seulement après que MBS a rencontré la reine Elizabeth II à Londres en mars 2018.

Il a offert à Meghan Markle une série de boucles d'oreilles en forme de lustre comme cadeau de mariage pour marquer le moment où elle a noué le nœud avec le prince Harry en mai de la même année.

Cependant, les bijoux se sont avérés controversés après qu'elle les ait portés lors d'un dîner d'État aux Fidji le 23 octobre 2018, quelques semaines seulement après la mort de Khashoggi, a rapporté le journal britannique The Times.

2. Le prince Carl Philip et la princesse Sofia

La vie pré-royale de la princesse Sofia de Suède a été plus colorée que la plupart de ceux qui passent du monde normal aux couloirs raréfiés du palais royal.

En 2014, à l'âge de 20 ans, elle était mannequin glamour pour un magazine masculin suédois et, en 2005, elle a participé à la version suédoise de l'émission de téléréalité Paradise Hotel.

Elle a rencontré le prince Carl Philip en 2010 alors qu'ils mangeaient par hasard dans le même

restaurant, et se sont mariés cinq ans plus tard à la chapelle royale de Stockholm en juin 2015. Le couple a trois enfants ensemble après la naissance de leur plus jeune en mars.

1. Le prince Albert de Monaco

Le prince Albert de Monaco se distinguait autrefois au sein de la royauté mondiale par sa réticence à se marier.

Il est le père de l'actrice américaine Jazmin Grace Grimaldi, née en 1992, après une brève relation avec Tamara Rotolo, qui était alors en vacances sur la Côte d'Azur.

Tamara Rotolo a finalement choisi d'élever sa fille en dehors des regards de la royauté. Albert n'a pas reconnu publiquement l'existence de Jazmin avant 2006, date à laquelle les paparazzi se sont abattus sur elle.

Un an plus tôt, en 2005, Nicole Coste, une hôtesse de l'air togolaise, s'est manifestée pour dire au monde que le prince était le père de son petit garçon Alexandre.

Le prince a par la suite confirmé ses dires, bien qu'aucun des deux enfants ne figure dans la ligne de succession au trône monégasque, la loi exigeant que les parents soient mariés.

Albert est monté sur le trône en 2005 après la mort de son père, le prince Rainier, et a finalement épousé la princesse Charlene en 2011. Le couple a des jumeaux, la princesse Gabriella et l'héritier du trône, le prince Jacques, nés en décembre 2014.

Conclusion

La liste des 10 familles royales peut vous donner un meilleur aperçu de ces monarchies et de leurs noms de famille royaux. Ces familles de l'Antiquité n'ont peut-être plus le même pouvoir qu'autrefois, mais elles jouent toujours un rôle essentiel dans leurs royaumes et dans la vie de leurs sujets.
